



AÑO NUEVO ...

La celebración del Año Nuevo tiene raíces profundas y diversas, dependiendo de la cultura y la región del mundo. A lo largo de la historia, este evento ha marcado un momento de reflexión, renovación y esperanza. Aquí tienes un breve repaso de su evolución:

Orígenes en la Antigua Mesopotamia

La celebración del Año Nuevo comenzó hace más de 4,000 años en la antigua Mesopotamia. Los babilonios lo celebraban en el equinoccio de primavera (alrededor de marzo), un momento simbólico de renovación de la naturaleza. Durante el festival de Akitu, que duraba 11 días, se ofrecían rituales para honrar a los dioses y reafirmar el poder del rey.

Egipto y el Ciclo del Nilo

En el antiguo Egipto, el Año Nuevo coincidía con la inundación anual del río Nilo, un evento crucial para la agricultura. Era un tiempo de renovación, asociado a la diosa Isis y su poder regenerador.

Roma Antigua

El calendario romano inicial comenzaba en marzo, pero en el año 46 a.C., Julio César reformó el calendario y estableció el 1 de enero como el inicio del año. Este cambio se realizó en honor a Jano, el dios romano de los comienzos y las transiciones, representado con dos caras: una mirando al pasado y otra al futuro.

China y el Calendario Lunar

El Año Nuevo chino, basado en el calendario lunar, es una de las celebraciones más antiguas y sigue siendo muy importante. Marca el inicio de la primavera y está lleno de simbolismo para atraer la suerte, la prosperidad y la unión familiar.

Europa y la Cristiandad

Durante la Edad Media, la Iglesia Católica intentó suprimir las festividades paganas del Año Nuevo, trasladando su importancia a fechas religiosas como la Navidad. Sin embargo, el 1 de enero recuperó su lugar como el inicio del año en la mayoría de los calendarios occidentales con la adopción del calendario gregoriano en 1582.

Celebraciones Modernas

Hoy en día, el Año Nuevo se celebra en todo el mundo con una mezcla de tradiciones antiguas y nuevas. Desde fuegos artificiales y campanadas hasta cenas familiares y rituales de buena suerte, cada cultura añade su toque único a esta festividad. Es un momento para reflexionar sobre el pasado y establecer metas para el futuro.

La celebración del Año Nuevo simboliza un deseo universal de renovación, unión y esperanza.

ChatGPT

¡GIRASOLES TE DESEA, UN BUEN AÑO NUEVO 2025.!

CERTIFICACIÓN



Hemos renovado la Acreditación de "Confío" por nuestra transparencia y buenas prácticas. Este logro refleja nuestro esfuerzo constante por hacer las cosas de la mejor manera, siempre con honestidad, compromiso y respeto hacia todos los que forman parte de nuestro proyecto.

FELICIDADES

En diciembre se cerró el concurso "Lector del Año", que comenzó en marzo, premiando a quien acumuló más horas de lectura.

Teresa Toledano fue la ganadora y se hizo acreedora al título.

Su premio consistió en un libro de Rosa Montero con dedicatoria personalizada y un merecido reconocimiento por parte de Girasoles.



ASESORÍA



Cerramos el año con asesorías sobre propiedades. Nos visitó el Lic. Galván, quien, como siempre, atendió a las personas brindándoles valiosa asesoría sobre escrituras y otros temas relacionados con propiedades.

CUMPLEAÑOS

Es bien sabido que celebramos los cumpleaños, pero lamentablemente, los de diciembre nunca se habían festejado. Este año, decidimos adelantar la celebración para que no pasara desapercibido. Así, festejamos con alegría a Mini y al Dr. Ramírez, haciendo de su día un momento especial.



En enero celebraremos los cumpleaños de Patricia Marchand el día 23, Martha Caro del Castillo el día 25 y el de Concepción Soto el día 30.

FIESTAS NAVIDEÑAS

Nuestro esperado convivio navideño fue un evento lleno de alegría y calidez humana. Disfrutamos de las muestras de los talleres de tejido, pintura, técnicas de relajación, tai chi, inglés y canto. También escuchamos el testimonio de la familia de un nuevo afiliado y, como lo más esperado de la noche, bailamos con Luis Miguel, creando recuerdos inolvidables.



Tuvimos nuestra tradicional posada navideña, donde cantamos la conocida letra de "Pedimos posada", compartimos ricos alimentos y, como siempre, disfrutamos del intercambio de regalos, creando momentos llenos de alegría y calidez.



CICLO DE CONFERENCIAS COMUNITARIAS 2025

EN ALIANZA CON
FECHAC

CICLO DE CONFERENCIAS COMUNITARIAS 2025

Conferencista
Sergio Armendáriz
Director de la Universidad Pedagógica Nacional del estado de Chihuahua, Unidad Juárez.

Fecha: 22 de enero / Hora: 5:30 p.m.

Lugar:
Aula Magna "Federico Ferro Gay", antigua Rectoría de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ). Av. Henry Dunat, 4612, PRONAF. (A un costado de la Cruz Roja).

La pasión de Fuentes Mares.
Entre la memoria y la historia.

A través de **LIVE**
: Girasoles OSC